



Im Kajak um Australien: Vortrag und Gespräch mit Freya Hoffmeister

Im Kajak um Australien: Vortrag und Gespräch mit Freya Hoffmeister

Am 15. Dezember 2009 beendete Freya Hoffmeister nach elf Monaten ihre Umrundung Australiens im Seekajak. Durchschnittlich 56 Kilometer legte sie täglich zurück, zehn Stunden paddelnd im Kajak, das samt Gepäck und Proviant rund 100 kg wog. Eine unvorstellbare Leistung, die vorher nur ein Mann vollbracht hat: der Neuseeländer Paul Caffyn, der dafür vor 27 Jahren einen Monat länger als Freya brauchte und zudem von einer Backup-Crew Gepäck und Proviant transportieren ließ.

Von Haien, Krokodilen und anderen Abenteuern im australischen Ozean wird Freya Hoffmeister am 3. Juni in der Landesvertretung berichten.

Wir laden Sie herzlich ein zu einem spannenden Vortrag und bitten Sie im Anschluss zum Empfang.

Grußwort

Ministerpräsident **Peter-Harry Carstensen**

Bildvortrag

Freya Hoffmeister

Moderation **Eik Gallay**, Sportreporter

Der Ministerpräsident
des Landes Schleswig-Holstein
Peter Harry Carstensen

lädt Sie herzlich ein zur Veranstaltung

Im Kajak um Australien: Vortrag und Gespräch mit Freya Hoffmeister

**am Donnerstag, den 3. Juni 2010
um 18.00 Uhr**

in die Vertretung des Landes Schleswig-Holstein
beim Bund,
In den Ministergärten 8
10117 Berlin.